



De publicación inmediata: 4/18/2023

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ORDENA IZAR BANDERAS A MEDIA ASTA EN HOMENAJE AL FALLECIDO INVESTIGADOR RETIRADO PATRICK J. HOGAN

Las banderas ondearán a media asta el 19 y 20 de abril

La gobernadora, Kathy Hochul, anunció hoy que las banderas en los edificios estatales ondearán a media asta el 19 y 20 de abril en honor al fallecido investigador retirado Patrick J. Hogan.

Sobre este homenaje, **la gobernadora Hochul, expresó:** «Perdimos a un verdadero héroe y servidor público en el investigador Patrick J. Hogan, cuya dedicación a proteger y servir a su comunidad siempre será recordada. El sacrificio y el compromiso del investigador Hogan con la gente de Nueva York nunca serán olvidados y se lo debemos a él y a todos los afectados por el 11 de septiembre para continuar luchando por su salud y bienestar».

El 13 de abril de 2023, el investigador Hogan falleció de una enfermedad derivada de su asignación en y alrededor del sitio del World Trade Center, después del ataque terrorista del 11 de septiembre de 2001. Se había retirado de la Policía del Estado de Nueva York el 30 de mayo de 2018, después de 22 años de servicio dedicado. El investigador Hogan era oriundo de Wynantskill, Nueva York. Le sobreviven su esposa y tres hijos.

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418